



## **ACTIVIDAD – FORO SECUENCIAL**

El foro secuencial permite extender el tiempo de reflexión de la clase y en él los alumnos expresan sus opiniones por escrito.

El maestro es el moderador del foro y puede borrar comentarios inapropiados, es importante que los alumnos recuerden que se deben de atacar las ideas y no a las personas.

También mediante el + puede marcar un comentario significativo por ejemplo cuando un alumno cita algún autor o hace una reflexión que vale la pena destacar.

Con el botón – se marcan los comentarios irrelevantes o que no contribuyan en nada en la discusión dentro del tema del foro, por ejemplo cuando los alumnos escriben “hola a todos”.

Podemos ver la estadística de participación de los alumnos que nos detalla el número de participaciones, la cantidad de palabras escritas y si estas fueron significativas o irrelevantes.